

Tres pesistas cubanos a Mundial en Ashgabat



La Habana, 28 oct (JIT) Cuba asistirá con tres hombres al Campeonato Mundial del Halterofilia que comienza el 1 de noviembre en el Complejo Olímpico de Ashgabat, ciudad de Turkmenistán.

Según declaraciones hechas a **JIT** por Jorge Luis Barcelán, comisionado nacional de pesas, harán el viaje Addriel La O (81 kg), Olfides Sáez (81 kg) y Luis Manuel Lauret (+109 kg).

La propia fuente confirmó que el objetivo del grupo es sumar puntos de cara a la clasificación olímpica.

La Federación Internacional de Pesas ha establecido nuevas divisiones y un formato clasificatorio igual de estreno, que exigirá como mínimo intervenir en seis eventos puntuables desde ahora y hasta el 2020.

«Los nuevos pesos son un gran reto para nuestros muchachos, sobre todo para los que bajan de 85 a 81 kg», declaró Barcelán.

Los récords mundiales precedentes han sido guardados en las vitrinas de la IWF, y el certamen que se avecina partirá de

marcas estándar logradas a través de un complicado cálculo matemático.

Durante los días del Mundial se celebrará la reunión más importante de la IWF.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/175075-tres-pesistas-cubanos-a-mundial-en-ashgabat>



Radio Habana Cuba